

# Autoridad Sanitaria espera resultados de nuevas muestras posibles de Aedes Aegypti en Los Andes

En el marco del trabajo y el despliegue por toda la Provincia de Los Andes por la alerta sanitaria del vector 'Aedes Aegypti', desde la Autoridad Sanitaria de Aconcagua aseguraron que se encuentran a la espera de los resultados para confirmar o descartar que las nuevas muestras tomadas en sector urbano de la comuna de Los Andes correspondan a este insecto.

El jefe de la Autoridad Sanitaria de Aconcagua, **Mario Méndez**, indicó que «desde el año pasado estamos trabajando para su neutralización, se han hecho actividades asociadas a poder realizar

*la disposición final en una empresa respectiva y en relación al tema aduanero estamos trabajando en un control de ingreso de los neumáticos, que son los aspectos fundamentales que hacemos con Aduanas, que no ingresen de manera irregular sin cumplir las normas sanitarias».*

En cuanto a las nuevas muestras que se han tomado desde las trampas instaladas en diversos sectores de la provincia, Méndez señaló que «estamos con casos sospechosos de huevos y larvas que en esta época de verano aumenta el riesgo de la presencia, estamos con algunos casos sospechosos en la pro-

## • Casos podrían estar presentes en el sector urbano de la comuna.–

*vincia de Los Andes que están siendo evaluados por el Instituto de Salud Pública».*

Consultado por dónde se han generado estas tomas de muestra a la espera de resultados, el jefe de la Autoridad Sanitaria de Aconcagua aseguró que «lo del sector (El Sauce) está bastante controlado, estamos hablando de sospechas en el sector urbano de la ciudad de Los Andes, tenemos un sistema de ovitrampas que hemos ido extendiendo, no solo en sector fronterizo o el sector de El Sauce, Los Libertadores, sino que tenemos en la ciudad

de Los Andes, en los cementerios, en toda la provincia tenemos estas trampas que permiten detectar a escala de huevos o el vector, y por tanto la probabilidad que aparezcan es alta».

Asimismo, y en el contexto del trabajo constante que se realiza en los sectores donde se han registrado estos hallazgos, es que se continuará con las labores de fumigación. «La próxima semana realizaremos control químico, de fumigación en el sector de El Sauce para fortalecer la actividad, hemos ordenado el secado de piletas de al-



Investigan posibles hallazgos de Aedes Aegypti en Los Andes. (Imagen referencial).

*gunas plazas, por ejemplo, hoy la pileta de la plaza de Los Andes está seca, eso también para el hogar, la idea es educar a la gente, hay que evitar categóricamente los estanques de agua estancada»,* expresó.

Finalmente, y en relación a si han existido casos de personas con alguna de las enfermedades que transmite este insecto, Mario Méndez

dijo que «en relación a los enfermos, hemos tenido casos sospechosos de personas que han ido al extranjero y han retornado con algunos síntomas. Tenemos la capacidad de diagnosticar a través de PCR en el Hospital San Camilo, son chequeadas y se hacen estos exámenes. No tenemos casos en lo que va del verano, casos nativos, casos autóctonos», cerró.